

DENSKIOLD, lorsqu'il fit la grande route d'Asie à bord de *la Véga*.

« Notre objectif est moins de traiter ici dans leur ensemble ces questions arctiques, que de dégager nettement le but poursuivi par nos anciens voyageurs, nos anciens géographes. Ils ambitionnaient, non pas d'atteindre le pôle nord, mais de trouver la route d'Asie, soit par le nord-est, soit par le nord-ouest. »

M. Cordier termine en remerciant M. le Ministre des Pays-Bas qui a bien voulu honorer de sa présence la cérémonie d'aujourd'hui, toute à la glorification de la Hollande ¹.

1. Séance du vendredi 1^{er} avril 1898.